

Vor Zecken brauchen wir nach wie vor keine übertriebene Angst haben. Eine Übertragung der Borreliose-Bakterien kann ca. 12 Std. nach dem Stech- und Saugakt erfolgen. Darum heißt es: die Zecke schnell und vorsichtig entfernen und anschließend Cystus® Bio Salbe auftragen. Das mildert den Juckreiz und beugt einer Infektion vor, weil die Borrelien ihre Beweglichkeit verlieren [1].

Vorsicht vor dubiosen Vertretern von Zistrose-Produkten, die mit der Behandlung der Lyme-Borreliose werben! Bereits im Jahr 2007 machten wir auf den Misbrauch unserer Forschungsergebnisse und die vorsätzliche Irreführung solcher Scharlatane Aufmerksam und erhielten vom Bundesverband Zecken-Krankheiten e.V. folgendes Lob:

*“Es ist schon bemerkenswert, wenn ein deutscher Hersteller von zistrosehaltigen Medizinalprodukten, die Naturprodukte Dr. Pandalis GmbH & Co. KG, auf ihrer Homepage dem Zistusstrauch eine Eignung zur Behandlung der Borreliose abspricht, obwohl sich hier für die Firma eine sehr große Umsatzquelle erschließen könnte. Eine solche Seriösität beweisen aber leider nur wenige Hersteller und Vertriebsfirmen von Zistusprodukten. Stattdessen versuchen sie mit verschiedenen Strategien das riesige Marktpotential der Borreliose-Selbsthilfegruppen zu erschließen.“*

[1] Kraiczy, P., Abschlußbericht: Testung pflanzlicher Extrakte auf antimikrobielle Aktivität gegenüber Borrelien mittels mikroskopischer Nachweisverfahren, Universität Frankfurt, 2017, unveröffentlicht.

Quelle: <https://www.pandalis.de/aktuell/detail/cystusr-und-borreliose/>

Stärken Sie Ihr Immunsystem täglich, dann müssen Sie vor Borreliose und/oder FSME keine Angst haben.